

1月20日

05



模擬競りで新鮮な魚を競り落とす来場者

市漁協新春イベント盛況

市漁協荷さばき所で新春恒例の「第17回新春串間市漁協初競り」が開催され、模擬競りやあら汁の振る舞い、豪華景品が当たる抽選会などがあり、大勢の人でにぎわいました。来場者が参加できる模擬競りでは新鮮な魚介類が用意され、伊勢えびやカマスなどを次々と落札。活気あふれる競りの雰囲気を楽しんでいました。



模擬競りを体験させてもらってドキドキ感を楽しめました。シマアジを買えたので刺身でいただきたいです。あら汁の振る舞いもおおいしかったですね。

宮崎市 瀬尾 理恵子さん

TOPIC
剣道と弓道で熱戦
南九州串間武道大会

1月13日、串間市民総合体育館などで「第38回南九州串間武道大会」が開かれ、剣道と弓道の2競技が行われました。県内外から集まった小中学生約800人が、日頃の鍛錬の成果を披露。選手たちは対戦相手や的に向かって集中力を高め、寒さを吹き飛ばす熱戦を繰り広げていました。



熱戦を繰り広げる選手たち



串間中学校2年 佐久間 啓司さん

10年後の自分をテーマに大人になるために大事なことを発表しました。インフルエンザであまり練習はできませんでしたが、しっかり発表できたと思います。

1月12日・13日

04

子牛初競り滑り出し上々

南那珂家畜市場で今年初めての子牛の競りが行われました。12日は今年1年の市場の盛況を祈願し鏡割りが行われたあと、南那珂地区で育てられた生後9カ月ほどの子牛が競りにかけられました。子牛は集まった購買者によって競り落とされ、2日間の平均価格は79万3,370円と幸先のいいスタートとなりました。



南那珂家畜市場の子牛の初競り



TPP問題などで不安な面もありますが、良い牛は高く取引されています。輸入牛に負けないように今年も良い牛を作るために頑張るのみです。

南那珂和牛育種組合 組合長 山下 芳数さん

1月20日

06



堂々と発表する児童

児童生徒18人思い堂々と

市文化会館で「第37回青少年の声を聞く会」が開かれました。市内の小中学・高校生18人が登壇し、日頃考えていることや実践していることなど、客席を埋めた保護者や関係者ら約350人の前で堂々と発表。来場者は子どもたちの純粋な言葉に耳を澄ませ、発表を終えた一人一人に大きな拍手が送られていました。

12月17日

01



一斉にスタートする選手たち

声援背に受けタスキリレー

市総合運動公園をメインコースに「第65回成人祝賀駅伝競走大会」が開催されました。駅伝5部門に20チーム、持久走に約100名がエントリー。選手たちはスタートの合図とともに一斉に駆け出し、詰め掛けた市民らの声援を受けながら、上位入賞を目指して懸命な走りを見せていました。

1月7日

03



熱戦を繰り上げた児童生徒ら

恒例かるた大会で32人熱戦

郷土の自然や歴史などを詠んだくしま学カルタを使って毎年開催される「カルタ大会」が旧吉松家住宅で行われました。市内の小中高校の代表者32名が出場し、トーナメントで対戦。参加者は句が読み上げられると素早く反応し、白熱した札の取り合いを繰り広げ、今年は串間中の河野一愛さんが優勝しました。



串間中学校2年 河野 一愛さん

大会に向けて年末年始に弟と一緒に練習してきました。3回目の出場です。練習の成果を発揮できてよかったです。

12月17日～1月20日

くしま
プレイバック

まちで起こったあんなことやこんなこと。串間の1カ月を振り返ります。



福島高校野球部2年 倉永 龍一さん

昨年は優勝できずに悔しい思いをしたので、今年は優勝しリベンジを果たせてよかったです。部員全員で頑張ってきた成果が出せました。

1月6日

02

出初式で防火の決意新た

蔵元河川敷で新年恒例の「串間市消防出初式」が行われました。土居消防団長以下、6分団42部403名の消防団員が集結し、永年勤続団員の表彰や各分団の消防車による一斉放水などを実施。市民の生命財産、安心安全な暮らしを守る「消防団員」としての自覚を新たに、防火防災への士気を高めました。



勢いよく一斉放水する消防団員ら



たくさんの方々に見学していただきいい出初式になりました。今年も市民の負託に応えられるように団員一丸となって頑張っていきたいですね。

串間市消防団長 土居 亨さん